

Culture COM : A partir de 1970, la poupée Barbie a cessé de baisser les yeux pour regarder droit devant elle. Pourquoi ce changement ?

24-03-2017

avec

« Poupée Barbie ». Depuis sa création en 1959, la célèbre poupée Barbie fait les beaux jours du fabricant de jouets Mattel. Mais ce n'est qu'à partir de 1970 qu'elle a cessé de baisser les yeux pour regarder droit devant elle. Pourquoi ce changement ?

-

Inspirée d'une poupée allemande du nom de Lilli, la poupée Barbie a été inventée en 1959 par l'américaine Ruth Handler pour sa fille Barbara.

-

Sa forme lui vient de son modèle germanique.

-

Son nom est une contraction de Barbara.

-

Quant à son regard, il était jusqu'en 1970 légèrement incliné vers le bas et droite.

-

Pourquoi Barbie ne regardait-elle pas de face ?

-

Ni fourberie, ni duplicité : si Barbie ne regardait pas dans les yeux, c'est parce ses concepteurs ont voulu lui donner le statut de femme modeste, encore dominant au début des années 60.

-

Mais voilà qu'en 1970 la poupée relève soudain le regard !

-

Barbie ne s'est pas émancipée sur les campus américains de 1968 : elle a passé son permis de conduire.

-

C'est en effet lorsqu'une Barbie conductrice fut introduite sur le marché que l'obligation de la faire regarder droit devant elle s'est imposée.